

FE DE ERRATAS

Por un inadvertido error del autor en la transcripción del último párrafo del apartado **Conclusiones** del trabajo titulado **¿Legislación Farmacéutica o Derecho Farmacéutico? Análisis**, publicado en la Revista Vitae, volumen 18 número1 del año 2011, fueron omitidas las referencias 52, 53 y 54, que se adjuntan.

Las citadas referencias son:

52. Amarilla, M. Medicamentos: utopía o realidad. Madrid, España: Eupharlaw; 2009.
53. VVAA. Derecho Farmacéutico actual (Prólogo por Manuel Amarilla). Madrid, España: Aranzadi; 2009.
54. Amarilla, M. Derecho farmacéutico. En: Enciclopedia de Bioética y Bioderecho. Madrid, España: Comares; 2011.